



Infolettre N° 49

Mai-juin 2023

« En mai, fais ce qu'il te plaît, mais n'oublie pas ton K-way ! »

Actualité de l'association

Un grand merci à Jean-Marc Folliet pour le soutien financier continu et efficace qu'il apporte à notre association à l'occasion des concerts de musique de chambre qu'il organise chez lui à Marchand.

&&&

L'Assemblée générale ordinaire de notre association se tiendra
le 23 juin 2023 à partir de 17h 30
dans le jardin de Véronique et Tom Riou
952 route d'Ansolin 01680 Lhuis.

(Attention l'entrée se fait par la rue du Golet. Possibilité de se garer dans le jardin)

La convocation, l'ordre du jour et les différents rapports ont été envoyés par mail le 7 juin aux adhérents à jour de leur cotisation. Si vous êtes adhérents et si vous ne les avez pas reçus, pensez à vérifier qu'ils ne sont pas dans vos spams.

Un pouvoir est joint à cet envoi. Si vous l'utilisez, merci de vérifier que vous même et la personne à qui vous le confierez, êtes bien à jour de votre cotisation 2023. Rappel un seul pouvoir par personne.

Une large partie de cette assemblée sera réservée aux orientations futures de l'association. Nous poursuivrons le travail amorcé à la dernière assemblée des adhérents au sein de deux ateliers suivis d'une mise en commun :

- Atelier 1 : Revoir les instances de décision de l'association.
- Atelier 2 : Qui accueillir à l'avenir ? Par quels biais ? Dans quels lieux ? Avec quelles forces vives ?

Après la clôture des travaux vers 20h 30, nous partagerons un apéro dînatoire.

Accueil Temps long

Famille Al Youssef - Al Ksour

Depuis le 27 avril et jusque début juillet, Imane suit plusieurs jours par semaine, une formation « Go-On » à Ambérieu-en-Bugey. Elle se déplace en transports en commun. Son assiduité est récompensée par des progrès significatifs en français.

Depuis le 30 mai, suite à l'acceptation de son dossier MDPH, Limar a quitté l'école de Lhuis pour rejoindre une classe Ulis (unité localisée

pour l'inclusion scolaire) à Belley. Bien que l'école soit plus grande, elle semble bien s'adapter à ce nouvel environnement. Les premiers jours se sont bien passés. Des enseignants spécialisés, une pédagogie adaptée et des effectifs réduits devraient lui permettre de progresser dans ses apprentissages.

Cet été, pendant 5 jours, elle partira à Montmeyran dans la Drôme, dans un centre de vacances de la FEP.

Pour la première fois, elle sera séparée de sa maman. Cécile suivra sur place Limar et les quatre autres enfants de la région qui participeront à ce séjour au cas où ils ne s'adapteraient pas à ce nouvel environnement.

Elle nous demande si nous pouvons prendre en charge avec elle, tout ou partie du transport aller-retour de Limar à Montmeyran les 17 et 21 juillet (par exemple Lhuis-Voirion début de l'autoroute Grenoble-Valence).

Une demande de logement social est en cours pour permettre à Imane et Limar de s'installer à Bourg-en-Bresse, la ville qu'elles ont finalement choisie. Nous allons déployer toute notre énergie pour appeler les bailleurs sociaux afin qu'elles puissent s'y installer avant la rentrée scolaire de septembre.

Famille Almohamad - Al Ghezzi

A sa demande, cette famille a déménagé à Bourg-en Bresse dans un logement social obtenu assez rapidement. La demande était assortie d'un label prioritaire. L'opiniâtreté d'Emmanuelle et Isabelle dans le démarchage des bailleurs sociaux y a été aussi pour beaucoup !

Certains d'entre nous ont participé au déménagement, d'autres à l'aménagement dans ce nouvel appartement de 3 pièces avec un balcon, entièrement rénové, proche d'une crèche et d'une école.

Comme à chaque départ, un relais institutionnel à l'aide du Programme Régional d'Intégration des Réfugiés (PRIR) a été trouvé pour que toutes les aides mises en place lors de leur séjour à Lhuis

perdurent.

Les assistants sociaux de la Clinique Zander d'Aix-les-Bains, du Centre Médico Psychologique Adultes de Belley et du secteur de Lhuis ont facilité le passage de relais. Merci à eux.

A Bourg-en-Bresse, la famille bénéficiera d'une aide pour les accompagner dans la prise en charge du suivi administratif et la gestion de leur budget.

Souhaitons que dans ce nouvel environnement qui semble leur convenir, ils comprennent l'intérêt de progresser dans l'apprentissage du français.

Enfin, Il est possible que dans un avenir proche, Abdulkader puisse disposer d'un jardin partagé.

Le logement de Saint-Martin, sera rafraîchi à l'automne.

Famille Camara

Maeva se retrouve seule pour élever ses deux enfants. Elle réside toujours à Ambérieu-en-Bugey. Elle est toujours en attente de la réponse de l'OFII à sa demande d'obtention d'un titre de séjour pour raison de santé. Pas d'autre logement possible sans titre de séjour.

Samuel a intégré une classe Ulis à Bourg-en-Bresse. Il commence l'Institut Médico-Educatif à partir du 12 juin mais ne sera pas en internat avant la fin du mois de juin. Il fait donc les allers-retours chaque jour.

Kemel est inscrit à la crèche.

Maeva, un peu soulagée pendant la journée peut prendre soin de sa santé.

L'association continue à la soutenir financièrement, car sa situation administrative reste précaire et elle est toujours sans revenu.

Accueil Temps court

Béatrice et Denis ont accueilli à Izieu, pendant 8 jours courant mai, Ismaël, jeune Ivoirien âgé de 16 ans. Ismaël, orphelin, a quitté la Côte d'Ivoire il y a un an et demi. Son périple jusqu'en France l'a conduit en Algérie, en Lybie, en Italie...

Ismaël, très demandeur, a commencé à apprendre le français. Il s'est montré très curieux tout au long de son séjour, la cascade de Glandieu a été l'objet de nombreuses photos. Il a découvert le Mölkky, le jeu de fléchettes et le Skyjo.

A la fin de son séjour en Bugey, il a rejoint une famille dans l'Avant-Pays Savoyard.

Depuis plusieurs mois, de nombreux jeunes mineurs non accompagnés sont arrivés à Chambéry. Si vous avez une chambre de libre et un peu de temps à donner, Réseau Éducation sans Frontière sera heureux de vous confier pour une semaine (ou 15 jours) un de ces jeunes en attendant les démarches administratives qui lui permettront d'intégrer un dispositif à Chambéry.

Nous avons besoin de vous

- Pour accompagner le 17 juillet et récupérer le 21 juillet Limar à Montmeyran. Contacter directement Clôdine si vous pouvez assurer l'un ou l'autre.
- Dans le trousseau demandé par le Centre de vacances il manque un K-way taille 12/14 ans, un drap de bain, un petit sac à dos.

Agenda

- **23 juin** 17h 30, Jardin de Véronique et Tom Riou à Lhuis:

Assemblée générale de l'association

- **22 juillet**, salle des fêtes de Lhuis, en partenariat avec Bugey Sud actif, des ateliers et un **spectacle de la Compagnie Waninga qui travaille sur les migrations**. Plus de précisions dans une prochaine lettre.

A lire en ligne

L'article paru dans le n° 1753 d'avril 2023 de Politis. François Héran, professeur au collège de France et J.M.G. Le Clézio prix Nobel de littérature démontent les idées reçues et les fausses vérités sur l'immigration. Alors que se profile l'examen d'une énième loi sur le sujet, tous deux rappellent le devoir d'asile et appellent à *"élargir notre vision de l'identité française"*

[En libre accès sur le site de Politis](#)

« Selon les prévisions météo à l'ancienne, de Saint Médard à Saint Barnabé, prévois encore pour juin le pépin et le K-Way »

Pour le Groupe Animation-Communication,
Clôdine.

Rappels

Notre adresse mail de contact : **smbscontact@free.fr**

Le site de l'association: **<https://smbs.ovh>**

Les photos sont la propriété de SMBS leur reproduction est interdite sans autorisation

Solidarité Migrants Bugey-Sud, Mairie de Saint-Benoît, 13 rue des maisons vieilles 01300 Groslée-Saint-Benoît

MailPoet